

POLICE NATIONALE DU RWANDA



www.police.gov.rw
P.O. BOX: 6304 KIGALI

AVIS DE CHANGEMENT N° 1 DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRE ET DE PREPARATION DES OFFRES SUR LE MARCHÉ N° 03/F/2017-2018/ICB/ RNP/OB/ MINICOFIN/PSO FUNDS POUR LA FOURNITURE DES PIÈCES DE RECHANGES POUR LE MACHINE SPECIAL ET AUTRE VÉHICULES A MOTEUR DE LA POLICE NATIONALE DU RWANDA 2017-2018

1. La référence faite à l'avis d'appel d'offres publié au Journal IMVAHO NSHYA N° 4316 du 17/11/2017 et dans l'Independent ainsi qu'au dossier d'appel d'offres relatif au marché **N° 03/F/2017-2018/ICB/ RNP/OB/ MINICOFIN/PSO FUNDS** pour le Fourniture des Pièces de Rechanges pour le Machine Special et Autre Véhicules a Moteur de la Police Nationale du Rwanda 2017-2018. Les offres doivent comprendre une garantie de l'offre de : **122,645 Frw pour catégorie 1 et 2 de chaque Lot ; 245,290 Frw pour les Lots indépendant et Une déclaration d'engagement de respecter les procédures de compétition pour catégorie 3 de chaque Lot.**

2. La Police Nationale du Rwanda informe les personnes qui sont intéressées à ce marché que certaines pièces de rechanges sont enlevées car contenues dans les contrats en cours. La date de soumission et d'ouverture des offres qui était prévue au **03/01/2018** est reportée au **12/01/2018**

3. Les comptes bancaires sur lesquels à verser et les autres clauses du Document d'Appel d'Offres non spécifiés dans ce communiqué restent inchangés.

4. Nous nous excusons pour ce changement.
Kigali, 29/12/2017.

S(é)
ACP
Vincent B SANO
Commissaire chargé des Finances et
Gestionnaire Principal du Budget

RWANDA NATIONAL POLICE



www.police.gov.rw
P.O. BOX: 6304 KIGALI

ADDENDUM N° 1 TO THE TENDER DOCUMENT AND PREPARATION OF BIDS FOR TENDER N° 03/F/2017-2018/ICB/ RNP/OB/ MINICOFIN/PSO FUNDS, FOR "SUPPLY OF SPARE PARTS FOR RNP SPECIAL MACHINE AND OTHER MOTORVEHICLES IN THE YEAR 2017-2018

1. Reference is made to the notice issued in IMVAHO NSHYA N° 4316 of 17/11/2017 and in the Independent as well as the bidding document related to the tender **N° 03/F/2017-2018/ICB/ RNP/ OB / MINICOFIN/ PSO FUNDS**, for Supply of Spare Parts for RNP Special Machine and other Motor vehicles in the year 2017-2018. All bids shall be accompanied by a **Bid Security** of: **122,645 FRW for Category 1 & 2 of each Lot; 240,290 Frw for the independent Lots and a declaration of commitment for category 3 of each Lot.**

2. Rwanda National Police would like to inform interested bidders that some of spare parts are removed in the tender document as requested by the suppliers whereby they said that the removed spare parts are included in the ongoing contracts that they have. The date for bid submission and opening of bids which was supposed to be on **03/01/2018** has been postponed to **12/01/2018**

3. Bank Account as well as other provisions of the tender document remains unchanged.

4. We apologize for the inconvenience.

Kigali, 29/12/2017.

ACP
Vincent B SANO
Commissioner for Finance and
Chief Budget Manager